

Fecha: 24-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Hub de Energía de "El Mercurio" reúne a principales actores del sector para proyectar los desafíos de 2026

Pág. : 9
 Cm2: 686,8
 VPE: \$ 9.022.203

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Hub de Energía de "El Mercurio" reúne a principales actores del sector para proyectar los desafíos de 2026

Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; Camila Miranda, subeditora del cuerpo de Sostenibilidad y Energía de "El Mercurio", y Juan Villavicencio, CEO de Engie.



Un escenario energético marcado por crecientes exigencias regulatorias, brechas de infraestructura y efectos del cambio climático fue el punto de partida del primer encuentro del año del Hub de Energía de "El Mercurio". La cita, realizada en los salones de la casa periodística, reunió a los principales actores del sector para analizar el contexto actual y proyectar los principales retos que marcarán la agenda de la industria de cara a 2026.

El encuentro convocó a los representantes de empresas, gremios e instituciones del sector en torno a temas clave como el fortalecimiento de la institucionalidad, la urgencia de recuperar la confianza de los usuarios, cómo aprovechar el alto potencial energético del país y la oportunidad que abre la transición energética para potenciar el crecimiento económico de Chile.

Manuel Tagle, gerente general de Mainstream, y Camilo Charme, director ejecutivo de Generadoras de Chile.

Marcos Kulka, director ejecutivo de H2 Chile, y Richard González, director ejecutivo (s) de Comisión Chilena de Energía Nuclear (Cchen).



Cristián Aguirre, gerente general de Gasco; Trinidad Castro, directora ejecutiva de World Energy Council, y Arturo Catalán, editor del cuerpo de Sostenibilidad y Energía de "El Mercurio".



Macarena Jara, subgerente de Desarrollo de Negocios de "El Mercurio", y Carlos Cortés, director ejecutivo de Asociación de Empresas de Gas Natural (AGN).



Arturo Le Blanc, gerente general de Transelec, y Juan Carlos Olmedo, presidente de Coordinador Eléctrico Nacional.



Gianluca Palumbo, CEO de Enel, y José Ignacio Escobar, CEO de Colbún.



Cerca de una veintena de representantes del sector energético, gremial y académico participaron del primer encuentro del año del Hub de Energía de "El Mercurio".



Rafael Loyola, director ejecutivo de Asociación de Generación Renovable, y Jaime Toledo, director general de Sudamérica Acciona.



Dario Morales, director ejecutivo de Asociación Chilena de Energía Solar (Acesol), y Ana Lía Rojas, directora ejecutiva de Asociación Chilena de Energías Renovables y Almacenamiento (Acera).